

新型コロナウイルス陽性者の発生について（第二報）

第一報でお知らせしたとおり、当施設入所担当介護職員が新型コロナウイルスに感染していることが判明し、1月23日に実施したPCR検査で陰性確認がとれておりましたが、本日同フロアのご利用者1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

1月27日、ご利用者34名、職員17名のPCR検査を再度行います。

なお、現時点で感染が判明しているのは、ご利用者1名・職員1名のみでありクラスターは発生しておりません。

施設入所	サービス提供を継続させていただきます。
ショートステイ	サービス提供を継続させていただきます。
通所リハビリテーション	サービス提供を継続させていただきます。
訪問リハビリテーション	サービス提供を継続させていただきます。

引き続き保健所と緊密な連携を取りながら、感染拡大防止対策の強化に努めてまいります。状況に変化が発生次第情報の開示を行ってまいります。皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご協力とご理解を賜りますようお願いいたします。

令和4年1月26日

医療法人弘英会
介護老人保健施設
B・O・Hケア・サービスセンター
施設長 堀田 稔